

14 juil 2006 -17:00

Appartient à Conseil des Ministres du 14 juillet 2006

Situation au Moyen-Orient

Le Gouvernement est particulièrement préoccupé par l'escalade de la violence au Moyen-Orient

Le Gouvernement est particulièrement préoccupé par l'escalade de la violence au Moyen-Orient

Le Gouvernement condamne vivement l'enlèvement et l'assassinat de soldats israéliens par le Hamas et le mouvement Hezbollah. Ils doivent libérer sans délai les soldats israéliens prisonniers. Israël a naturellement le droit de défendre ses soldats ; toutefois, le recours disproportionné et massif à la violence ne peut mener qu'à la mort de victimes innocentes et à l'escalade du conflit en Israël, au Liban, à Gaza et dans toute la région. La violence ne peut être une réponse et ne le sera jamais. Seules la concertation diplomatique et les négociations peuvent être invoquées. C'est la raison pour laquelle nous avons décidé, au sein de l'UE, de dépêcher le Haut-Représentant de l'UE et nous soutenons pleinement les efforts du Secrétaire général des Nations-Unies. Cette violence touche, par ailleurs, avant tout des citoyens innocents, des hommes, des femmes et des enfants. Nous faisons dès lors appel à toutes les parties concernées pour qu'elles rompent la logique guerrière et reprennent position au sein de leurs frontières. Leur intervention doit être empreinte de réserve afin de mettre un terme à la spirale de la violence.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe